

Se realizó con éxito Congreso Internacional de Investigación, *Tendencias de Investigación en Salud*



En el teatro Jáuregui se llevó a cabo el Congreso Internacional de Investigación, Tendencias de Investigación en Salud, cuyo principal objetivo fue socializar y conocer las estrategias de investigación, proyectos, resultados y herramientas de investigación en salud que han generado impacto para la práctica en diferentes escenarios de formación profesional. Ponentes nacionales e internacionales presentaron distintos trabajos cualitativos, cuantitativos, mixtos e interdisciplinarios aplicados desde la mirada de las ciencias de salud. La Decana de la Facultad de Salud, Eliana Rivera, en sus palabras de inauguración resaltó la importancia de estos eventos para fortalecer la investigación desde las aulas de clase.









Algunas de las ponencias, también fueron hechas por docentes de la Universidad de Pamplona, quienes realizaron diversas investigaciones dentro de la institución en busca de la mejora en la calidad de los servicios prestados a los estudiantes y a la comunidad pamplonesa, entre estos encontramos estudios acerca del campo perceptivo visual en las selecciones deportivas de la Unipamplona, Factores Psico-Sociecónomicos en personas pertenecientes a culturas de pobreza en el municipio de Pamplona; Salud, Investigación y Relaciones de Pareja de los Estudiantes, Factores Personales que Influyen en el Comportamiento Ocupacional de los Estudiantes del Programa de Terapia Ocupacional de la Unipamplona, entre otros.

Por lo anterior, Ana Milena Paternina, docente de terapia ocupacional y asistente al congreso, afirmó, "Todo lo expuesto fue muy completo, los temas fueron concisos y precisos, esta es una de las mejores formas para actualizarse en conocimientos. Considero que a través de algunas ponencias se les hizo un llamado de atención a los estudiantes, para que mejoren aspectos de su preparación, sin que ellos se diesen cuenta. Esto también sirve para integrar a los diferentes programas y para saber datos específicos de las situaciones estudiadas".

En cuanto a las ponencias nacionales e internacionales, estas destacaron temas como la salud pública, la investigación social y cualitativa en salud, la aplicación de las nuevas tecnologías en investigación y Biodanza. Carolina Mantilla, Doctora en Ejercicio Físico, Fisioterapia y Salud, una de las ponentes, considera que "este es un evento novedoso a través del cual se motiva a los estudiantes para que comparta las experiencias de investigación que se desarrollan en los semilleros. El evento estuvo concurrido, ojalá más adelante participen todos los estudiantes".

Durante el desarrollo del congreso se realizó la presentación oficial de la nueva revista científica *Cuidado y Ocupación Humana*, creada por estudiantes y docentes de los grupos investigativos de Enfermería y Terapia Ocupacional. Se realizó la premiación del concurso de posters, el cual dio como ganadoras a las estudiantes de enfermería Ana Milena Flórez, Ana Parra, Eliana Rojas, dirigidas por las docentes, Isabel Cristina Flórez, Luz Mary Padilla, Isabel Torres Leal y Gloria Zuluaga. Para finalizar se realizó un taller de Biodanza, dirigido por Luz Stella Saray en el salón de los espejos.





